

20.07.16

旭川でゼフ三昧

新コロ流行ですでに往復四回のフライトがストップ。
七月に入ってようやく北海道に飛ぶことができた。
例年、成田から朝一で飛ぶ場合、空港内でゴロ寝だが、
今回は、成田近くのホテル泊にした。

9:30新千歳→札幌→富良野

長期預かって頂いたエブリィくんを受け取り出発。

東川の林道に19時前着。夕食後、久しぶりの車中泊。

翌朝は、4:30起床、天気は良く、ゆっくり朝食後、さあ開始！





7月17日
東川

←こんな所で寝た

太陽が出て、暑くなってくると
6時にはすでにゼフがたくさん！



林道を歩くと、アカシジミが何頭も飛び出す。よく見ると上の様にい草の葉に何頭ものアカシが止まっている。

エゾミドリシジミが何頭か吸水をし、開翅を始める。
。

7/17東川

エゾミ♀も開翅



七時前になりジョウザンミドリが占有を始め、盛んに飛翔。しばらく飛翔写真や占有を撮影。



7/17東川 しばらくして、奥に行くとすごい数の卍。アイノらしい。(9時前後↓)



...と、そんな中、ふと目をやるとコキマが交尾をしている。
...? いや違う、黄色い! 裏のまだら模様! キマダラセセリだ!
焦って、カメラの設定を見直し、撮影! と向けると、スっ、と飛んで行ってしまった。

悔やんでも悔やみきれず、長竿をとりだし、あちこちをビーティング。あきらめて何回も元の場所を見るも、いない。当たり前。ところがしばらくするとシダの葉の上に→
とりあえず、90ミリで撮影できた。旭川でキマダラセセリ、それも交尾とは本当に想定外だった。交尾は8:20頃だった。



7/17東川 少し、林道を歩くと、メスグロヒョウモン交尾



↑メスグロは、いつも敏感。そっと近づきパシヤ。しかし飛び立つ。また近づく。飛び立つ。だんだん停止場所が高くなる。最後は、叩き棒で。二回やったが、やはり遠くに行ってしまった...

面白かったのは、全部で5~6回飛び立ったかもだが、当初は♀+♂→だったのが、最後の二回は♂+♀→だったこと。確かに♂飛翔の最後の方は、疲れた感があって、♀が交代したのもうなずけた。

そろそろ場所を変えようかと、林道を下る。橋の横で下車。川沿いを見ると、ゼフ。オオミドリ
の吸水。
撮影しようと川に下りると、川上からオオイチ♀
が下ってきたが、見送った。↓



7/17
上雨紛

昼過ぎ、Mちゃんと合流。コムラサキ吸水を撮影しよう...。しかしコムラは敏感！一頭が飛び出すとあちこちの個体も飛び出す。



慎重にすり足で近づくが、近づける前に飛び立たれ、満足なカットはなかった(上)。比較するとコヒオドシやウラギンヒヨウモン撮りやすかった。

吸水の横でコヒョウモンが吸蜜に



7/17
嵐山

最後にキタアカシジミの群舞が見られるかもと嵐山。
と...、葉の上に超新鮮なウラギンスジヒョウモン↓



そこに、
ウラミスジシジミ
Mちゃん
「今年初めて」と
一眼で撮影→



辻も広角で→



そうこうしている
とキタアカが高
木の上で飛び始
める。

五時頃？からウ
ラジロミドリがそ
れこそ群舞。
←その前に♀が
開翅。



7/17
嵐山



ものすごいウラ
ジロミドリの乱舞
を見ながら少し
歩くと、
←オオチャバネ
セセリ

戻ると車に
ウラジロミドリ→



←よくある？
キバネセセリの
車中吸汁

翌日の層雲峡に
向けて、明る
いうちにここで夕食
→

いや～、旭川の
ゼフ三昧でした

